

MEXICO

El IPC sumó una semana más en terreno positivo, situándose por arriba de los 38,000 puntos. Su desempeño se vio influenciado principalmente por noticias locales. En México las cifras de casos confirmados y muertes por COVID-19 siguen en aumento, superando los niveles de 804,000 y 83,000 respectivamente. A pesar de que trascendió que el color del semáforo epidemiológico en la CDMX pudiera cambiar a amarillo, la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum anunció que por décimo quinta semana consecutiva el semáforo epidemiológico permanecerá en color naranja. Por otro lado, sobresalió el anuncio de un plan de infraestructura por parte de la administración actual y representantes de la iniciativa privada, el cual contempla 39 proyectos y una inversión aproximada de 297,344 millones MXN. También se publicaron las minutas de política monetaria de BANXICO, en las cuales tras evaluar los argumentos de cada uno de los miembros de la Junta de Gobierno del organismo, existe poca claridad respecto a un nuevo recorte o el mantener la tasa de referencia en la próxima reunión de noviembre. Respecto a las emisoras del IPC, destacó el repunte que tuvieron los títulos de TLEVISA (llegando hasta niveles cercanos a los 31 MXN por acción) luego de que dio a conocer que prepagó su línea de crédito revolvente equivalente a 14,771 millones MXN, luego de disponer de ella en marzo de este año como una medida de prudencia y precaución ante la incertidumbre que en ese tiempo había en los mercados debido a la emergencia sanitaria por COVID-19. Para finalizar, la siguiente semana destacamos la publicación de las cifras de ventas de la ANTAD correspondientes a septiembre.



EUA

Los principales índices accionarios estadounidenses hilaron su segunda semana al alza, registrando su mejor desempeño desde agosto. A inicios de semana, tras el inesperado contagio de COVID-19 e ingreso al hospital Walter Reed por parte del presidente Trump, sorprendió que fue dado de alta en un corto periodo de tiempo. Lo anterior generó dudas sobre la gravedad de su padecimiento y preocupación sobre la agresividad del tratamiento que recibió, sumándose a la incertidumbre que gira en torno a la elección presidencial. Por otro lado, las negociaciones entre legisladores republicanos y demócratas continúan en Washington, mostrando tanto avances como retrocesos en la búsqueda de acuerdos en torno a un nuevo estímulo fiscal. Destacaron diversos *tweets* del presidente Trump en los que le ordenó a su equipo que suspendiera las negociaciones con legisladores demócratas hasta después de las elecciones. Unas horas después él mismo publicó diversos *tweets* en los que reflejó una postura más flexible y abierta para negociar diversas medidas de estímulo fiscal independientes enfocadas en apoyos a hogares, aerolíneas y pequeñas empresas. De esta forma el secretario del Tesoro, Steven Mnuchin, y la presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi conversaron sobre un proyecto de ley enfocado en las aerolíneas. A pesar de que ella se mostró abierta a un acuerdo señaló cierta oposición ya que dicho proyecto de ley se enfocaba únicamente en un sector de la economía. Al cierre de este reporte el asesor económico de la administración actual, Larry Kudlow, mencionó que el presidente Trump aprobó una propuesta revisada de estímulo fiscal por \$1.8 billones USD, la cual Steven Mnuchin le presentaría a Nancy Pelosi el viernes por la tarde.

